

かまやちさとし支援活動のさらなる強化のお願い

謹啓 時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素より、かまやちさとしの支援活動に絶大なるご協力をいただき厚く御礼申し上げます。

貴職におかれましては、各都道府県医師連盟との連携のもと、会員の先生方への働きかけを強力に推し進めていただき重ねて感謝申し上げます。

しかし、情勢は極めて厳しいと言わざるを得ません。

申し上げるまでもなく、今般の参議院議員選挙はわが国の社会保障の未来を占う戦いです。換言すれば、地域の医療、介護、福祉を守るために待つたなしの戦いです。

すでに、地方の病院が閉院となるなど、我々の危惧は現実のものとなっています。

また、医療費削減を主張する声もある中で、診療報酬の正当な引き上げを実現すべく、我々執行部は一丸となつて取り組んでおります。

いまこそ、「かまやちさとし」という旗の下に一本にまとまっていただき、会員の先生方と一緒にとなつてさらなる支援活動の強化を賜りますよう、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

とくに各病院団体の支部、各支援団体の支部に対しましても、ご高配のほど重ねてお願ひ申し上げます。

なお、日本医師連盟から同様のお願いを都道府県医師連盟にもしております、さらなる支援のお願いをさせていただきますので、ご了承いただきたくお願ひ申し上げます。

謹白

令和七年五月吉日

日本医師連盟 委員長

松本吉郎